



Presseinformation

PM Nr. 23/2025

2. Dezember 2025

Arzneimittelhaftungsprozess gegen „AstraZeneca“ – Verlegung des Verkündungstermins

Der 4. Zivilsenat des Oberlandesgerichts Bamberg hat den für 08. Dezember 2025 angesetzten Verkündungstermin auf

Montag, den 26. Januar 2026, 14:00 Uhr, Sitzungssaal 2.201,

verlegt.

Der Ausgang des beim Bundesgerichtshof anhängigen Revisionsverfahrens Az. VI ZR 335/24 soll abgewartet werden, weil im Rahmen dieses Verfahrens am 15.12.2025 über Rechtsfragen verhandelt wird, die auch im vorliegenden Verfahren relevant sind.

gez. Müller-Mück
Richter am Oberlandesgericht
Leiter der Pressestelle